

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan rahmat-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penyusunan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang telah direncanakan.

Skripsi berjudul “Pengaruh Pembelajaran Kontekstual Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Listrik Dinamis di Kelas Semester Genap SMA Negeri 1 Paranginan T.P 2013/2014”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si selaku Rektor Universitas Negeri Medan. Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada : Bapak Drs. Sehat Simatupang, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal pemilihan judul sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Juga ucapan terima kasih kepada Bapak Drs. J.H.Panggabean, M.Si, Bapak Drs. Khairul Amdani, M.Si, dan Bapak Purwanto, S.Si., M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran dalam penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Bapak Prof.Dr. Nurdin Bukit, M.Si selaku dosen pembimbing akademik. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Drs. Motlan,M.Sc.,Ph.D selaku dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED, Ibu Dr. Derlina, M.Si selaku ketua jurusan Fisika, Bapak Drs. Sehat Simatupang, M.Si selaku ketua Prodi Fisika. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta staff pegawai Jurusan Fisika FMIPA UNIMED. Terima kasih juga disampaikan kepada Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Paranginan, Bapak Drs. Manaek Siburian yang telah memberikan izin penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ayahanda tercinta H. Sianturi dan Ibunda tersayang D. Pandiangan yang telah banyak memberikan doa, bantuan, dan penguatan selama penyusunan skripsi dan selama perkuliahan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini . Terima kasih juga

kepada abang (Selamat Sianturi), dan adek-adek saya (Dendi Sianturi dan Juli Sianturi) yang telah memberikan dukungan, doa dan semangat kepada penulis. Khusus penulis sampaikan ucapan terima kasih kepada Juarni Hutabarat yang selalu setia memberikan dukungan, doa, semangat dan membantu penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga disampaikan kepada sahabat - sahabat (Tiopan S.Pd, Deardo , Agunawan, Josua, Juan, Permata, Janri, Rano,Welman dan Renhard) yang telah memberikan senyum semangat. Dan juga terima kasih kepada kawan-kawan kelas eks '07 semua yang sudah berbagi cerita dan motivasi dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi penelitian ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi penelitian ini. Kiranya isi skripsi penelitian ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2014
Penulis

Lamhot Sianturi

THE
Character Building
UNIVERSITY